

La "Mejor Calzada" al Teatro Castelar

03/03/2016



Desde que el pasado mes de noviembre se anunciase que el premio "Mejor Calzada de España" 2015 se aplazaba hasta los primeros meses de este año, poco se ha sabido al respecto hasta ahora. La novedad principal es que **la gala se celebrará en el Teatro Castelar a principios de mayo para abrir este evento a los eldenses.**

La organización de este galardón, formada por responsables del patronato rector del Museo del Calzado, del Ayuntamiento de Elda y empresarios de Elda y Petrer patrocinadores del certamen, busca relanzar y potenciar este premio dando un giro de 180 grados a esta fiesta del calzado. Su propósito es que los eldenses puedan

sumarse a esta celebración, pues en el Museo del Calzado solo contaba con un aforo de 200 personas, cubierto por empresarios e invitados del sector del zapato.

La idea del patronato es que este premio no sea solo en una gala como venía ocurriendo, sino dotarle de un **mayor contenido, con actividades y exposiciones** durante al menos dos semanas. La mujer Mejor Calzada podrá visitar el Museo del Calzado así como una de las empresas patrocinadoras durante la mañana mientras que la tarde estará protagonizada por la gala.

Aunque todavía no se ha escogido quién será la Mejor Calzada de 2015, el patronato del Museo del Calzado pretende que la galardonada sea un referente a nivel nacional. La idea de la organización es la de dotar de una mayor trascendencia al evento que permita que tanto **Elda como el Museo del Calzado se conviertan en un referente a nivel nacional.**

Como ya adelantaron, **la idea de la organización es la de abrir este evento a los ciudadanos** y a nuevas empresas de calzado de mujer de calidad de todo el país. Por esta razón se espera contar con la presencia de empresarios zapateros de ciudades como Elche así como alcaldes de las ciudades zapateras no solo de la provincia sino de toda España.